

Titel:	Gastschüler fahren auch nach Marbach und Stuttgart
Autor:	mot
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 236, S. 5
Datum:	13.10.1982
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>



Gastschüler führen auch nach Marbach und Stuttgart

Noch allemal lerne man das Gefühl für eine fremde Sprache am besten in dem Land, in dem sie gesprochen werde, unterstrich der Leiter des städtischen Schul- und Sportamtes, Manfred Fessmann, gestern mittag im Ludwigsburger Rathaus bei einem kleinen Empfang für 26 Schüler aus Montbéliard und ihre deutschen Gastgeber vom Friedrich-Schiller-Gymnasium. Fessmann lobte dabei ausdrücklich das Engagement der Schule, die nun zum fünften Mal jugendliche Gäste aus der französischen Partnerstadt aufgenommen hat. Schon im Oktober erwartet man am „Schiller“, so Oberstudiendirektor Felix Werner, eine weitere Klasse französischer Schüler, dann allerdings aus Blois im Département Loire. Auch sie werden sich wie die Gäste aus Montbéliard, rund zwei Wochen in Ludwigsburg aufhalten, wo die Vormittage für deutsche wie französische Schüler selbstverständlich ganz dem Unterricht gelten. Die Nachmittage jedoch sind frei für ein umfangreiches Programm,

das die jugendlichen deutschen Gastgeber gemeinsam mit ihren Lehrern ausarbeiten und organisieren. Für die 13- bis 14jährigen Gastschüler in der Klasse 10b des Friedrich-Schiller-Gymnasiums steht diesmal allerdings nicht allein die Erkundung Ludwigsburgs auf dem Programm. Ein Ausflug nach Marbach sollte ihnen den Dichter Friedrich Schiller etwas näherbringen, wie Dr. Margret Melenk erläuterte, die gemeinsam mit Klassenlehrer Hans-Martin Günther den Austausch leitet. Man habe sich nämlich erstmals auch stärker nach Stuttgart hin orientiert, habe das Planetarium und die Wilhelma besucht, auf dem Cannstatter Wasen gefeiert und natürlich auch Lessings „Nathan der Weise“ im Theater nicht ausgelassen. Noch eine Woche werden die jungen Franzosen in Ludwigsburg weilen, gemeinsam mit ihren Lehrern, Jean-Jaques Claude und Monique Dumont, die beide immerhin schon zum fünften Mal in Ludwigsburg dabei sind.

mot./Bild: LKZ-Zeller